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AVEC la fin du stage 
de formation au mini-
basket organisé par la 

Fédération gabonaise de bas-
ket-ball (Fégabab) à l'Institut 
national de la jeunesse et des 
sports (INJS), ce sont vingt-
cinq entraîneurs en plus que 
compte désormais la Ligue de 
l'Estuaire. De jeunes techni-
ciens désormais outillés pour 
initier les enfants âgés de 6 à 
12 ans à la pratique de la balle 
orange.
Animée par des techniciens 
fédéraux, cette session qui a 
duré cinq jours entre dans le 
cadre du programme de déve-
loppement impulsé par le nou-
veau bureau fédéral que dirige 
Willy Conrad Asseko. La spé-

cialisation et le renforcement 
des capacités des formateurs 
figurant notamment dans son 
vaste plan de redynamisation 
du basket-ball gabonais.
La cérémonie de clôture du 
stage a par ailleurs été l'occa-
sion pour le président fédéral 
Willy Conrad Asseko de re-
mettre une dotation en matériel 
à la Ligue de l'Estuaire et d'ex-
pliquer l'innovation que va être 
le Centre fédéral. Une structure 
qui regroupera les meilleurs 
joueurs du pays âgés de 16 ans 
et comptera une représentation 
provinciale.
Notons enfin que la Fégabab 
organisera prochainement des 
stages de formation des officiels 
techniques. Avec proposition 
de licences dont l'obtention 
sera conditionnée par un solde 
obligatoire, selon le grade.

Fégabab : des formateurs 
en plus pour le mini-basket

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Les stagiaires, les formateurs et les officiels de la Fégabab 
au terme du stage.
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LE nouveau bureau di-
recteur de la Fédération 
gabonaise de taekwon-

do (Fégatae), conduit par son 
président, Me Denis Mbou-
mba, a eu, vendredi dernier, 
une séance de travail avec l'am-
bassadeur de la République de 
Corée, près la République ga-
bonaise, Ryu Chang Soo.
Au cours de cet entretien, quali-
fié de fructueux par le nouveau 

Taekwondo : la Corée va accompagner 
la fédération à développer la discipline

W.N.
Libreville/Gabon

président fédéral, le développe-
ment du taekwondo gabonais 
était au centre des échanges. 
D'entrée de jeu, le diplomate 
sud-coréen a félicité le bureau 
directeur de la Fégatae nouvel-
lement élu. À cette occasion, il 
a tenu à rappeler à ses inter-
locuteurs la place qu'occupe 
le taekwondo en Corée. Tout 
en se félicitant que c'est cette 
discipline martiale d'origine 
coréenne qui a donné en 2012 
au Gabon sa première médaille 
olympique. Et que par consé-

vingt ans, l'ambassade de Corée 
n'a plus organisé cette compé-
tition qui a fait des émules en 
son temps. Cette question a été 
abordée au cours de notre en-
tretien avec M. l'ambassadeur. 
Et nous nous réjouissons du 
retour prochain de cette Coupe 
qui est un pont entre Séoul et 

Libreville", renseigne Denis 
Mboumba.
Après cette entrevue, le pré-
sident fédéral s'est longuement 
entretenu avec le Grand Maître 
Park Sang Chul (9e Dan-Kuk-
kiwon). Là aussi il était question 
de développement du taekwon-
do gabonais.

quent, la Corée s'investira, plus 
que jamais, à la promotion de 
la discipline au Gabon. "Le dé-
veloppement du taekwondo 
gabonais est un intérêt majeur 
pour la diplomatie coréenne. 
Par conséquent, nous invitons 
la Fédération gabonaise à nous 
soumettre les différents projets 
allant dans le sens du dévelop-
pement du taekwondo gabo-
nais", a indiqué Ryu Chang Soo.
La question de la Coupe de 
l'ambassade de Corée a éga-
lement été évoquée. " Comme 
vous le savez, depuis plus de 

Le nouveau bureau de la Fégatae chez l’ambassadeur de 
Corée. 
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